
Audiência Pública

Câmara realiza audiência para
discussão da LDO

A  Comissão  de  Orçamento,
Finanças  e  Contabilidade  da
Câmara  Municipal  realizou  na
manhã  de  quarta-feira  (16)
audiência pública para discussão
do  Projeto  de  Lei  34/2021,  de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
dispõe  sobre  as  diretrizes
orçamentárias para elaboração e
execução da Lei Orçamentária de
2022  e  dá  outras  providências
(Lei  de Diretrizes  Orçamentárias
de  2022  –  LDO  2022).  Esta
comissão  é  formada  pelos
vereadores  Daniel  Faustino  –
presidente; Fábio Santos – vice-
presidente; e Marcelo Gregório –
secretário.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias
(LDO)  foi  criada  para  que  se
estabelecessem  as  metas  e
prioridades  da  Administração
Municipal  para  o  próximo  ano,
dispondo  sobre  as  despesas de
capital,  alterações  na  legislação
tributária,  bem  como  orientar  a
elaboração  da  Lei  Orçamentária
Anual,  financeiramente
quantificadas  e  estimadas
provisoriamente.

A LDO não se limita, no entanto,
a  definir  somente  metas  e
prioridades  do  Governo
Municipal, mas também orienta a
elaboração da lei orçamentária e
estabelece  critérios  e  medidas
para a Administração, ao elaborar
o  seu  orçamento  anual.  É  a
demonstração do que vai ser feito
durante  o  ano  a  que  se  refere,
dirigindo o orçamento anual para
a concretização da proposta.

De acordo com a justificativa do
Prefeito,  “neste  ano  de  2021,
primeiro ano de mandato da atual
gestão da Prefeitura, inicia-se um
novo ciclo de planejamento, com
a elaboração do PPA 2022-2025.
Sendo assim,  o  projeto  da LDO
2022  considera  o  ciclo  de

planejamento  anterior  e  as
prioridades  iniciais  deste
Governo,  enquanto  o  projeto  de
Plano Plurianual encontra-se em
elaboração, para ser apresentado
à Câmara no prazo legal de 30 de
setembro  de  2021.  A correlação
entre as peças de planejamento,
com  inevitável  influência  dos
projetos  em  construção  que
comporão  o  Plano  Plurianual
2022-2025,  além  das  iniciativas
que  vêm  do  ciclo  de
planejamento  anterior  e  que
permanecem  no  tempo,  é  uma
medida  que  vai  de  encontro  ao
princípio  da  continuidade  do
serviço público”.

Auxiliando  a  Comissão  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  na  condução  da
audiência, estiveram a diretora de
planejamento Tatiani Correa; e o
diretor  de  administração  e
finanças Dênis Victorino. O prazo
para apresentação de emendas é
até 18/06.

A reunião foi  transmitida ao vivo
pela página da Câmara Municipal
no Facebook, e os que estiveram
presentes no Plenário da Câmara
respeitaram  os  protocolos
sanitários  e  de  distanciamento
social, necessários para se evitar
a transmissão da Covid-19.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (21)  foram
apresentadas 17 indicações.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
INDICAÇÃO  Nº  524/21,  que
“Indica a reforma e manutenção
do  prédio  da  Estação  de
Bombeiros  de  Paraguaçu
Paulista”;
INDICAÇÃO  Nº  525/21,  que
“Indica  a  possibilidade  de  ser
feito um balanço de água pluvial
na rua Almeida Porto”;
INDICAÇÃO  Nº  526/21,  que
“Indica  a  manutenção  da
pavimentação  asfáltica  da  rua
Geraldo  Nicolau,  Distrito  de
Conceição”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
INDICAÇÃO  Nº  527/21,  que
“Indica  que  a  UBS  da  Vila
Popular,  na  Vila  Gammon,
forneça serviços à população de
Unidade  de  Pronto  Atendimento
no período noturno”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
INDICAÇÃO  Nº  528/21,  que
“Indica a coleta de lixo domiciliar
no Distrito de Roseta”;
INDICAÇÃO  Nº  529/21,  que
“Indica a operação tapa buracos
em  toda  extensão  da  estrada
vicinal  Otávio  Vicente  de Pádua
"Otávio Moço";
INDICAÇÃO  Nº  530/21,  que
“Indica  a  avaliação  técnica  para
estimar a capacidade de espaço
útil  do  cemitério  do  Distrito  de
Roseta”;
INDICAÇÃO  Nº  531/21,  que
“Indica  a  aquisição  de
ferramentas  adequadas,
uniformes e EPIs para servidores
do cemitério”.
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De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
INDICAÇÃO  Nº  532/21,  que
“Indica  realizar  a  pintura  da
sinalização  de  chão  (PARE  e
Faixa  contínua),  no  cruzamento
da rua Ceará,  com a av.  Durval
Garms,  no  Jardim  Murilo
Macedo”;
INDICAÇÃO  Nº  533/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas  pluviais  na  rua
Conceição  do  Monte  Alegre,
esquina com a rua Salmen Zauy,
na Vila Athaíde”;
INDICAÇÃO  Nº  534/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem  águas  pluviais  na  av.
Siqueira Campos, esquina com a
rua  Joaquim  Sebastião
Rodrigues Vieira, no Centro”;
INDICAÇÃO  Nº  535/21,  que
“Indica a realização da instalação
de pontes de iluminação pública
na  rua  Maria  Paula  Gambier
Costa, conforme especifica”;
INDICAÇÃO  Nº  536/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas  pluviais  na  rua
Santos  Dumont,  esquina  com a
rua Pedro de Toledo, no Centro”;
INDICAÇÃO  Nº  537/21,  que
“Indica a realização de poda das
árvores que estão plantadas em
frente  ao  Centro  de  Atenção
Psicossocial – CAPS”;
INDICAÇÃO  Nº  538/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  rua  Assad
Salum, no cruzamento com a rua
Wilson Fagundes Rodrigues”;
INDICAÇÃO  Nº  540/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas  pluviais  na  rua
Maria  Paula  Gambier  Costa,
esquina com a av. Bandeirantes,
no Centro”.

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
INDICAÇÃO  Nº  539/21,  que
“Indica  a  realização  de  parceria
com  o  Governo  do  Estado
objetivando a implantação de um
centro  de  tratamento  de
anomalias craniofaciais”.

Textos  na  íntegra:
http://www.camaraparaguacu.sp.
gov.br/materias-legislativas

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Santa Casa,
empresa Telefônica e ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 21 de junho, a Câmara de
Vereadores aprovou  16
requerimentos. 

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
REQUERIMENTO Nº 192/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
roçagem  e  limpeza  em  toda
extensão  das  margens  da
Estrada Vicinal Otávio Vicente de
Pádua - Otávio Moço”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
REQUERIMENTO Nº 193/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
recuperação  do  balanço  das
águas  pluviais  da  rua  João
Vicente de Campos, Vila Marin”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
REQUERIMENTO Nº 194/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  ser  realizado
concurso  público  para  suprir  o
cargo  em  vacância  de  guarda
municipal”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
REQUERIMENTO Nº 195/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
ao reparo no calçamento da av.
Paraguaçu,  cruzamento  com  a
av. Sete de Setembro, em nosso
município”;
REQUERIMENTO Nº 196/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
à Lei nº 3.379 de 01/06/2021, em
relação  ao  artigo  2º,  inciso  I
(Projeto 1031)”;
REQUERIMENTO Nº 197/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
à Lei nº. 3.379 de 01/06/2021, em
relação  ao  artigo  2º,  inciso  II
(Projeto  1021),  vinculado  ao
Convênio  nº  029/211,  celebrado
com  a  Secretaria  Estadual  de
Turismo – DADETUR”;
REQUERIMENTO Nº 198/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
a Lei nº 3.379 de 01/06/2021, em
relação  ao  artigo  2º,  inciso  II
(Projeto  1021),  vinculado  ao
Convênio nº 154/2018 celebrado
com  a  Secretaria  Estadual  de
Turismo – DADETUR”;
REQUERIMENTO Nº 199/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  fornecer  um
local  para  descanso  aos
motoristas  de  ambulâncias  que
realizam viagens com distâncias
superiores a 300 quilômetros de
Paraguaçu Paulista”;
REQUERIMENTO Nº 200/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
ao reparo na erosão existente na
rua  Prof.  Antônio  Reginato,  em
nosso município”;
REQUERIMENTO Nº 201/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
reparo da iluminação pública na
Praça  João  José  Galhardo
(Panambi), e Praça da Bíblia, na
cidade de Paraguaçu  Paulista  –
SP”;
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REQUERIMENTO Nº 202/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
ao  desconto  do  Instituto
Municipal de Seguridade Social -
IMSS, realizado nos vencimentos
dos  servidores  públicos
municipais que são regidos pelo
regime  estatutário,  em  nosso
município”;
REQUERIMENTO Nº 203/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
à locação das tendas em formato
de  pirâmide,  que  foram
instaladas  no  Campus  das
Faculdades Gammon de Ensino,
para realizar  a vacinação contra
Covid-19, em nosso município”;
REQUERIMENTO Nº 207/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
as  obras  do  Pavilhão  Turístico
situado  na  av.  Brasil  (antigo
Departamento  de  Obras),  em
nosso município”.

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
REQUERIMENTO Nº 204/21-SO,
que  “Requer  à  Telefônica  do
Brasil  S/A  informações  sobre  a
preparação de infraestrutura para
disponibilização  de  rede  no
conjunto  residencial  Dona  Lina
Leuzzi e Parque das Acácias”.

De autoria do Vereador  JUNIOR
BAPTISTA:
REQUERIMENTO Nº 205/21-SO,
que  “Requer  à  Santa  Casa  de
Misericórdia informações sobre a
taxa de ocupação de leitos para
tratamento  da  Covid-19,  bem
como,  dados  sobre  letalidade
ocorrida  a  partir  de  maio  de
2021”;
REQUERIMENTO Nº 206/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  sobre  o
funcionamento  dos  telefones
destinados às denúncias ligadas
às aglomerações no município”

As  futuras  respostas  dos
requerimentos  poderão  ser
visualizadas  no  link  a  seguir:
www.camaraparaguacu.sp.gov.br/ma
terias-legislativas

Condolências 

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de Irene Vieira dos

Santos

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou, na Sessão Ordinária de
segunda-feira  (21),  moção  de
pesar  de  autoria  da  vereadora
Graciane  de  Madureira,  que
manifesta pesar pelo falecimento
da  fundadora  da  microempresa
Multi  Artes  de  Paraguaçu
Paulista, Irene Vieira dos Santos,
ocorrido em 10 de junho de 2021.

Irene  nasceu  em  Paraguaçu
Paulista no dia 2 de novembro de
1970,  tendo  como  genitores
Osvaldo  Pereira  Vieira  e  Iraci
Silva  Vieira.  Casou-se  com
Antônio  Joel  dos  Santos  em 14
de  julho  de  1990;  juntos  há  30
anos,  e  dessa  união  tiveram os
filhos Tereza, Osvaldo e Jaine.

Irene era formada em Técnica de
Segurança  do  Trabalho  em
Agrimensura,  e  fundadora  da
microempresa Multi Artes; estava
cursando  o  terceiro  ano  de
Assistência Social.  Entre 2016 e
2020 atuou como orientadora do
Centro  de  Referência  da
Assistência Social – CRAS I - em
nosso  município,  onde  realizou
um  excelente  trabalho  de
acolhimento a todas as mulheres
ali assistidas. 

Foi  voluntária  do  Centro  de
Convivência dos Idosos – CCI por
2  anos  onde  desenvolveu
atividades marcantes na vida de
todos os participantes. Esse ano
integraria  ao  Qualifica  como
Oficineira  de  Cultivo  e  Plantio,
algo  que  amava  fazer  e  estava
muito  feliz,  pois  era  algo  que
tanto aguardava.

“Tive o prazer  de conhecê-la  no
ano de 2018 quando fui acolhida
por ela  no CRAS I,  acolhimento
que me emociona só de lembrar.
Através do seu apoio e motivação
me tornei a primeira suplente do
Conselho Tutelar no ano de 2018.
Filha  que  sempre  honrou  seus
pais,  esposa  companheira,  mãe
exemplar,  profissional
comprometida  e  amiga
inesquecível. Muito contribuiu em
nosso  município  com  seu
excelente  trabalho  e  dedicação.
Agradeço a Deus por ter me dado
o prazer  de ter  conhecido Dona
Irene.  Assim,  pela  linda  história
de  vida  e  dedicação,  prestação
de  serviços  a  população
paraguaçuense,  é  que
apresentamos  essa  moção”,
disse  a  vereadora  Graciane  de
Madureira.
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Luto

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de Aristides Rosa

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou, na Sessão Ordinária de
segunda-feira  (21),  moção  de
pesar  de  autoria  do  vereador
Professor  Derly,  que  manifesta
pesar  pelo  falecimento  do
esportista  paraguaçuense
Aristides Rosa, ocorrido no dia 7
de junho de 2021.

Aristides  Rosa,  o  Tide  da
sorveteria,  era  considerado  uma
lenda  viva  do  esporte
paraguaçuense;  foi  uma  figura
carismática  em  nossa  cidade.
Nasceu  justamente  no  dia  do
aniversário de Paraguaçu, em 12
de  março  de  1927,  dois  anos
após  a  fundação  do  município.
Casou-se  com  Luzia  Ambrósio
Rosa em 10 de fevereiro de 1955,
onde  viveram  juntos  até  o  seu
falecimento. Tide teve dois filhos:
Fátima  Ambrósio,  psicóloga;  e
Nilton  Ambrósio,  o  Niltinho
dentista,  também  ex  jogador  do
EC  Municipal.  No  total  são  5
netos que enchiam de orgulho o
Tide;  são  eles:  Tiago,  Thomaz,
Tatiane, Diego e Lucas. 

Tide  cresceu  em  Paraguaçu  ao
lado dos eternos amigos Odilon,
Didi,  Orlandinho,  Paulo  Diniz  e
vários  outros.  Começou  os
estudos  aqui  na  nossa  terrinha.
Estudou em São Paulo no colégio
Liceu  "Coração  de  Jesus"  onde
fez  o  colegial.  De  volta  a
Paraguaçu  viveu  sua
adolescência  frequentando  o
Cine  Teatro  Carlos  Gomes.
Trabalhou  nas  Casas
Pernambucanas  como
subgerente.

No futebol Tide jogou em vários
times:  começou  no  1º  de  maio
aqui de Paraguaçu, depois vestiu
a  gloriosa  camisa  do  ABC
(Atlético  Brasil  Clube),  onde  fez
sua estreia contra o São Paulo da
capital, em um amistoso em 1945
no  antigo  campo  do  ABC  onde
era  a  padaria  Affini.  Viveu  anos
de  glória  principalmente  no
campeonato  de  1956  que
terminou  só  em  1957,  sendo
campeão  do  interior  contra  o
Estrela  de  Piquete.  Classificado
para  a  final  do  interior  contra  o
Comercial  de Araras.  Vitória  por
2x0  e  o  ABC  era  o  grande
campeão  do  interior,  mais
exatamente  no  dia  17  de
fevereiro  de  1957,  com  gols  de
Caramuru e Tião Preto.

Com  isso  foi  disputar  o  grande
título  de  campeão  do  Estado,
mas acabou perdendo a final por
1x0  para  o  Nitro  Química,  jogo
disputado em Avaré, partida essa
que  servia  como  desempate  no
dia 24 de março de 1957. Já tinha
jogado  dois  jogos  contra  o
mesmo  Nitro  Química.  Venceu
em  Paraguaçu  por  3x0.  Perdeu
por 4x0 em São Miguel Paulista.
Tide  ainda  jogou  nos  times  de
Londrina  e  no  São  Paulo  (de
Londrina),  jogou  no  Jaguapitã  –
do Paraná, jogou em Rancharia,
em Bauru no BAC (Bauru Atlético
Clube) rival do Noroeste. Tide foi
o  autor  do  primeiro  gol  do
Estádio.

Mas Tide  ficou marcado mesmo
fazendo  parte  da  história  na
inauguração  do  estádio  que  se
chama  hoje  nos  dias  atuais
Carlos  Affini,  mas  na  época  era
Estádio  Victor  Labate construído
pelo  próprio  prefeito  da  época  -
Victor  Labate  -  que  comprou  o
terreno, doou para a prefeitura e
construiu, sendo um marco.

No  jogo  inaugural,  em  11  de
março  de  1956,  nas
comemorações do aniversário da
cidade  de  Paraguaçu,
comemorando  31  anos  de
fundação,  o  ABC  enfrentou  a
Prudentina  (time  misto),  que
disputava o campeonato paulista
da  1ª  divisão  de  profissionais  e
venceu  por  2x,  com  Tide
balançando as  redes  do estádio
pela primeira vez.

Encerrando  sua  carreira
futebolística,  Tide  foi  empresário
com  sua  famosa  fábrica  de
sorvetes  na  Avenida  Paraguaçu,
esquina com a Siqueira Campos.
Tide  vendia  muitos  picolés  de
vários  sabores  e  fazia  muito
sucesso também com as massas.
Sempre  com  apoio  da  esposa
Luzia,  seu  braço  direito.  Muitos
jovens  da  época  venderam
sorvetes para o Tide.

Ao  longo  da  vida,  Tide  recebeu
inúmeras homenagens. Em 2020,
participou  do  desfile  de  12  de
março  descendo  a  Avenida
Paraguaçu  com  a  equipe  da
escolinha de futebol de base do
Departamento  de  Esportes,  e
depois fazendo parte do palanque
ao  lado  dos  esportistas
Orlandinho e Suto (Judô).  Outra
justa  homenagem  que  o  deixou
muito feliz.  Mesmo com seus 93
anos e suas pernas já cansadas,
Tide  abrilhantou  o  desfile  de
nossa  cidade,  que  comemorava
ali seus 95 anos de emancipação
política administrativa.
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“Após o seu falecimento, a família
foi  surpreendida  com  vários
depoimentos de pessoas que se
diziam muito gratas a ele por algo
que fez para ajudá-las, fosse com
palavras,  amizade,  ajuda
financeira, acolhimento, caridade,
independente  da  situação  de
cada  um.  Assim,  pela  história
esportiva,  pelo  trabalho  e
empenho dedicados à população
paraguaçuense  durante  94
longos anos, é que apresentamos
essa  moção”,  disse  o  autor
Professor Derly.

Executivo

Câmara aprova vetos e projetos
do Prefeito Antian

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou,  na  última  Sessão
Ordinária de 21 de junho, 2 vetos
e  3 projetos  de autoria do Chefe
do  Poder  Executivo,  Prefeito
Antian. Confira:

VETO  TOTAL  Nº  001/21,  de
autoria do Prefeito Antian, aposto
ao PROJETO DE LEI Nº 007/21
de  autoria  do  Vereador  Ricardo
Rio  Menezes  Villarino,  que
“Institui  a  Semana  Municipal  de
Informação,  Combate  e
Prevenção a Depressão”;

VETO  TOTAL  Nº  002/21,  de
autoria do Prefeito Antian, aposto
ao PROJETO DE LEI Nº 008/21
de  autoria  do  Vereador  Ricardo
Rio  Menezes  Villarino,  que
“Institui o Programa de Vacinação
Domiciliar  de  idosos,  pessoas
com  mobilidade  reduzida,
pessoas com deficiências (física,
intelectual,  auditiva,  visual),  e
pessoas  com  Transtorno  do
Espectro  Autista  (TEA)  no
Município”;

PROJETO DE LEI Nº 024/21, de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
“Cria  o  Banco  de  Ração  para
Animais  de  Companhia  (Banco
de  Ração)  no  âmbito  do
Município”,  com  a  Emenda
Modificativa  nº  006/21
apresentada  pelo  autor  do
projeto;

PROJETO DE LEI Nº 031/21, de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
“Autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar termo de fomento com a
Associação  Comunitária
Integrada de Paraguaçu Paulista
(ACIPP),  em  regime  de  mútua
cooperação,  para  a  consecução
de  finalidades  de  interesse
público  e  recíproco,  visando  a
manutenção  do  serviço  de
proteção  social  especial  de  alta
complexidade  de  acolhimento
institucional  para  crianças  e
adolescentes, nos termos da Lei
Federal  nº  13.019/2014  e
alterações”.

PROJETO DE LEI Nº 040/21, de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
dispõe  sobre  autorização  ao
Poder  Executivo  Municipal  para
celebrar  convênio  com  a  Santa
Casa  de  Misericórdia  de
Paraguaçu  Paulista,  objetivando
a execução de ações e serviços
de  saúde,  no  âmbito  do  SUS  -
Sistema Único de Saúde.

 

A  íntegra  de  todos  os  projetos
está  disponível  no  site  da
Câmara,  em  “Matérias
Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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